

三重小学校だより

すず か おろし

鈴鹿嵐



<http://www.yokkaichi.ed.jp/mie/>

四日市市立三重小学校

令和3年1月8日号

新年のスタート！ 明るく思いやりあふれる温かい一年にしよう



新しい一年が始まりました。本年もどうぞよろしく願いいたします。

今年^{ことし}はコロナ禍^かで、いつものような年末年始^{ねんまつねんし}とはいかず、お家^{うち}でゆったりと過ごしたご家庭^{かてい}も多いこと^{おほいこと}と思います。おこさんと一緒^{いっしょ}にお家^{うち}の片付け^{かたづけ}をしたり、テレビ^{テレビ}を見ながらたくさんのお話^{おはなし}をしたり、そんな温かいお家時間^{あたたかいうちじかん}に包まれて、子どもたちは元気に三学期^{さんがっき}を迎えたこと^{むか}でしょう。

一方^{いっぽう}、新型コロナウイルス^{しんがた}は感染拡大^{かんせんかくだい}の勢^{いきおい}が止まりません。加えて^{くわ}、寒波^{かんぱ}や大雪^{おおゆき}も心配^{しんぱい}され、一年^{ひとねん}で最も寒^{ちとさむ}く、健康管理^{けんこうかんり}が難しい時期^{むずかしいじき}を迎えます。学校^{がっこう}では、引き続き感染症対策^{かんせんしやうたいさく}の徹底^{てっぺい}を図るとともに、エアコン^{だんぽう}（暖房^{じやうず}）を上手^{うまい}に使いながら、子どもたちが元気に過ごせる環境^{かんきやう}づくりに尽力^{じんりよく}してまいります。

ご家庭^{かてい}におかれましても、感染症対策^{かんせんしやうたいさく}の徹底^{てっぺい}と、お子さん^この健康管理^{けんこうかんり}にご留意^{りゆうい}いただきますとともに、万が一^{まんがいち}、体調不良^{たいちやうふりやう}等^{など}があれば、迷わず^{まよわず}自宅療養^{まわらずじたくりやう}し、学校^{がっこう}までご連絡^{れんらく}くださいますようお願い^{ねが}いたします。



新学期^{しんがつき}、学校^{がっこう}に三重っ子^{みえ}たちの元気な声^{こえ}が戻^{もど}ってきました。

先行き^{さきゆ}の見えない不安^{ふあん}な年明け^{としあけ}ではありますが、三重っ子^{みえ}たちの笑顔^{えがお}を見ていると、「こんなときだからこそ、明るく！ 思いやりあふれる温かい一年^{あたたかいいちねん}にしよう！」と思^{おも}います。

本年^{ほんねん}も、どうぞご支援^{しえん}・ご協力^{きやうりよく}をよろしく願いいたします！

1月12日(火) 給食開始^{きゅうしょくかいし}

13日(水) テレビ・ゲーム0の日^ひ

なわとび運動^{なわとびうんどう}(~29日)

14日(木)~16日(土) 校内作品展★^{こうないさくひんでん}

16日(土) 土曜授業★ 長寿会との交流(1,4年)^{どようじゆぎやう ちやうじゆかい こうりゆう}

28日(木) 長縄記録会^{ながなわきろくかい}

29日(金) 人権フォーラム(6年・大池中1年)^{じんけん}

3月 3日(水) 卒業献立 テレビ・ゲーム0の日^{そつぎやうこんだて}

19日(金) 卒業式^{そつぎやうしき}

25日(木) 修了式・離任式^{しゅうりやうしき りにんしき}

三学期のおもな行事



2月 1日(月) 図書館まつり(~26日)^{としよかん}

3日(水) テレビ・ゲーム0の日^ひ

5日(金) 新入学児童保護者説明会^{しんにゆうがくじどうほごしやせつめいかい}

19日(金) 三泗小中特別支援学級学習発表会^{さんししやうちゆうとくべつしえんがつきゆうがくしゅうはっぴやうかい}

25日(木) 6年生を送る会リハーサル★^{ねんせい おく かい}

26日(金) 6年生を送る会^{ねんせい おく かい}

▶ ★印の行事は、公開を予定しています。

▶ 以下の行事については、コロナ対策を講じたうえで一部形式を変更して実施する予定です。

人権フォーラム、三泗小中特支学習発表会、6年生を送る会(リハ含む)、卒業献立(祝膳会)、卒業式

～新年を迎えた三重っ子のみなさんへ～ ことしは丑年です

2021



三重っ子のみなさん、新年おめでとうございます。お正月はゆっくり過ごせましたか？
冬休みもまた、コロナのせいで、お家の中で過ごすことが多かったかもしれませんね。
2学期の終業式では、「ことばの力」について話しました。年末年始、ご家族とたくさんお話できたかな？
一年のはじまりである元旦は、大みそかから一晩たっただけなのに、とても気持ちがあたたまるものです。
「今年はいいい年にしたい！」「よし、今年一年、〇〇をがんばろう！」と心に誓ったり、新しい目標を決めたり。
三重っ子のみなさんは、どんな決意をしましたか。まだ、何も…という人は、ぜひ心にひとつ、今年がんばりたいことを思い描いてください。一年の計は元旦にあり。年のはじめに、自分の目標を言葉にすることは、とても大切なことです。できれば、まわりの人に宣言するといいですね。

さて、今年はいいい年です。干支のおはなしは、また別の機会にするとして(図書室で干支の本を探してみてもね)。
「丑」は、干支の二番目。丑年について、ちょっと調べてみました。

◇中国の歴史書によると、「丑」という漢字には、「紐」「曲がる」「ねじる」の意味があり、種の中に芽があるものの、まだ表面に出てきていない状態を表しているといわれています。

◇牛は古くから農業などで人間を助けてくれた大切な動物でした。大変な農作業を最後まで手伝ってくれる働きぶりから、丑年は「我慢(耐える)」、「これから発展する前触れ(芽が出る)」というような年になるといわれています。

◇十二支の動物の中で最も動きがゆっくりで歩みの遅い「丑」の年は、先を急がず一歩一歩着実に物事を進めることが大切な年といわれています。

なるほど、色々ないわれがあって面白いですね。どうやら「丑年」は、誕生を待ちわびる若い芽のような年。エネルギーをたくわえて準備をする年、明るい未来の前触れのような年というところでしょうか。

世間は、まだまだコロナ禍が続いています。でも、明るい未来はもうすぐやってくる。今はできないこともたくさんあるけれど、今だからこそできることを見つけましょう。知恵を絞って工夫をこらし、三重っ子のエネルギーをいっぱいたくわえ、みんなで力をあわせて大きな芽を育てましょう！



三重っ子の芽



保護者の皆様へ ～大雪への対応について～

- ◆午前7時現在「暴風雪警報・大雪警報」が発表されている時は、臨時休校になります。
- ◆校地内の定点に20cm以上の積雪がある場合も臨時休校となります。
- ◆積雪の状況により登校が困難な場合は、臨時休校や始業時刻を変更することがあります。

上記以外でも、局地的な大雪や、積雪・凍結、強い風雪など想定外の天候で、保護者が登校は危険であると判断した場合は、自宅待機をするなど無理のない対応をお願いします。
遅れて登校する場合は、通学班と学校に連絡をするともに保護者の付添等をお願いします。



すぐメール・HPでお知らせします

